
平成３０年度 第２回下関医療センター地域医療支援病院運営協議会 

（ＪＣＨＯ地域協議会）議事概要 

  

 

○ 日 時  平成３１年３月１３日（木） １９時００分～１９時５０分 

 

○ 場 所  ＪＣＨＯ下関医療センター ２階カンファレンスルーム 

 

○ 次 第    

１．開会 

２．院長挨拶 

３．議題 

 （１）地域医療支援病院としての業務遂行状況について 

 下関医療センターの概要 

 患者の動向 

 紹介・逆紹介の件数の推移等 

 地域の医療従事者に対する研修の実施状況 

 奇兵隊ネット利用状況等 

 患者相談件数及び相談支援内容 

  （２）意見交換・質疑応答 

        ４．閉会 

  

○ 出 席 者       

木下  毅  一般社団法人下関市医師会 会長 

藤井  信  一般社団法人下関市歯科医師会 会長 

浜田 幹生  一般社団法人下関市薬剤師会 副会長 

北村 満男  下関市消防局 局長 

櫛田 宏治  東亜大学 学長 

波佐間 清  下関市社会福祉協議会 会長 

山下 智省  下関医療センター院長 

玉栄 幸信  下関医療センター事務部長  

古本たつ子  下関医療センター看護部長 

 

○ 議事概要 

 

（１） 地域医療支援病院としての業務遂行状況について 

・平成３０年の業務報告について、資料をもとに説明する。 

（委 員）紹介件数の推移にて平成２９年度が対前年度と比較して１２８件 

も減少しているのは、地域医療支援病院としていかがでしょうか。 

（院 長）平成２９年１２月から整形外科の常勤医がいない状況があり減少

となった経緯があります。ただし、紹介だけでなく患者受診数等に

ついても整形外科という大きな看板が無くなったにもかかわらず

減少は小幅であったと思います。 



救急医療は、整形外科の外傷系を受け入れられない状況ですが、当

院にできることをフル活動し外傷系以外を断らない体制で望んで

います。今後の整形外科医師の確保については、山口大学にご配慮

いただいておりますが、山口大学も入局医が少ない状況があります。

引き続き山口大学及び周辺大学に依頼していきます。 

（委 員）紹介件数では、乳腺外科は減少、逆に放射線科は増加しています

が何か原因があるのでしょうか。 

（院 長）乳腺外科の減少は、平成２９年４月より医師の退職にて診療科が

なくなっております。放射線科の増加は、画像診断の紹介件数であ

り、地域連携部、放射線技師長以下が積極的に近隣医院に訪問して

おりその結果増加したと思います。 

 

     （２）意見交換・質疑応答 

・特になし  


